

Ratsvorsitzender Kräuter eröffnet um 18:05 Uhr die heutige Sitzung des Samtgemeinderates. Er begrüßt die Ratsmitglieder, die Vertreter der Verwaltung, den Vertreter der Presse, Herrn Schmitz, sowie die Zuhörer/innen und stellt die ordnungsgemäße Ladung, die Anwesenheit der Ratsmitglieder sowie die Beschlussfähigkeit des Samtgemeinderates fest. Ferner stellt er fest, dass zu der Aufstellung der Tagesordnung keine Einwände erhoben werden.

Ratsvorsitzender Kräuter teilt mit, dass er fast ein halbes Jahr krank gewesen sei. Er befinde sich nach wie vor noch in ambulanter Behandlung und gibt der Hoffnung Ausdruck, dass sich sein Gesundheitszustand in Zukunft weiter verbessern werde. Herr Kräuter richtet einen besonderen Dank an seinen Stellvertreter, Ratsherrn Voskamp, der während seiner Abwesenheit die Ratssitzungen geleitet hat. Des Weiteren bedankt er sich bei Rat und Verwaltung für die ihm entgegengebrachten Genesungswünsche.